
 

定例教育委員会会議次第 

 

日 時  令和２年１１月２４日(火) 午後１時３０分～ 

            場 所  坂井市役所 ４階 ４０２Ａ・Ｂ会議室 

 

 

１ 教育長あいさつ 

 

２ 教育委員会会議録の承認について 

   

３ 議  案  

議案第２０号 坂井市えがおエール（応援）券事業実施要綱の制定について 

議案第２１号 就学指定校の変更許可について 

 

４ 報告事項 

  令和元年度坂井市教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検・評価報告書（案）に

ついて 

  令和２年度坂井市一般会計補正予算（第８号、第９号）にかかる事業概要について 

  みくに龍翔館リニューアルの進捗状況について 

   

５ その他 

（1） 行事予定（１２月分）について 

（2） その他 

 



定例教育委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 議 録 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2年 11月 24日 

 

     

 

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 



 

令和２年度坂井市定例教育委員会会議録(概要) 

 

日 時：令和２年１１月２４日(火) 午後１時２０分から２時３０分まで 

場 所：坂井市役所 ４０２Ａ・Ｂ会議室 

 

【会議日程】 

１ あいさつ 

２ 出席者紹介 

３ 議案 

  議案第２０号 坂井市えがおエール（応援）券（小中学生）事業実施要綱の制定に

ついて 

  議案第２１号 就学指定校の変更許可について 

４ 報告事項 

５ その他 

(1)   行事予定（１２月分）について 

(2)  その他 

 

【出席者】 

教育長       川元利夫教育長 

教育委員      宮﨑美恵子職務代理者、若松静榮委員、牧田靖夫委員 

田中典夫委員 

  教育部       三上部長、小川次長（教育総務課長）、杉田次長（文化課長、

丸岡城国宝化推進室長（兼）みくに龍翔館長（兼））、 

            山田図書館長、橋本教育審議監 

学校教育課     小針課長 

生涯学習スポーツ課 古川課長 

みくに龍翔館    高倉参事 

事務局書記     井尻参事 

 

【会議の成立】 

教育部長   ただいま、教育長１名、委員４名、出席者数５名であるので、地方教育 

行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数に 

達するので、会議の成立を宣言する。 

  この後の進行は教育長にお願いする。 

 

教育長   （あいさつ） 

       コロナも収束せず拡大の一途をたどっているということで、これら施策 

の面でも考えていかなければならないなと思っているところである。 

       10 月の定例教育委員会以来いろいろな場面でご支援いただいて、心から 

感謝している。１０/３１と１１/１の文化祭では、委員の皆様には各会場 

をご覧いただき、感謝している。 

１１/１４には、丸岡南中学校で福井県ＰＴＡ活動地区別研修会が開催さ 

れ、春江中学校と鳴鹿小学校ＰＴＡの事例発表があった。 

また、１１/２１には、市ＰＴＡ連合会主催の「語る会」があり、今年は 

懇談会のみの開催で、坂井市の子供たちの未来について語ろうということ 

で、前向きな、非常に充実した内容の語る会であった。 

また、指導主事訪問については、今週木曜日の三国北小と１２/１（火） 



 

の長畝小を最後に今年度の指導主事学校訪問を終える。児童生徒の成長す 

る姿や先生方の頑張っている姿を見させていただけて大変良かった。 

修学旅行については、加戸、三国北、鳴鹿、東十郷、雄島、磯部小の６校 

が今週中に行われるということである。また、今週金曜からは１２月議会 

が始まる。 

また、来年１月１０日には成人式を開催する予定であるが、今の状況では 

開催するのは難しいのではとも考えている。このあと市町教育長会議があ 

るので、県の方針等について確認したいと思っている。    

 

【会議録の承認】 

教育長    １０月に開催した定例教育委員会について事務局の説明を求める。 

 

教育総務課長 （会議録概要説明） 

 

教育長     質問等はないか。 

 

       （質問なし） 

 

教育長     質問等がなければ、会議録について承認することとする。 

        各委員は委員会終了後、会議録への署名を願いたい。 

 

 

【議案】 

 

【議案第２０号 坂井市えがおエール（応援）券（小中学生）事業実施要綱の制定について】 

 

教育長     事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長 （坂井市えがおエール（応援）券（小中学生）事業実施要綱の制定について説明） 

         

教育長     質問等ないか。 

 

教育長     他の市町の状況はどうか。 

 

審議監     勝山市が以前商品券を配布した。他には鯖江市が年間を通じて給食費

を無料化している。 

 

教育部長    商品券にすることで、市外の学校に通っている児童生徒も対象となる。  

 

教育長    「議案第２０号坂井市えがおエール（応援）券（小中学生）事業実施要

綱の制定について」は、原案のとおり承認する。 

 

 

【議案第２１号 就学指定校の変更許可について】 

教育長     事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長  １名１件の申請である。 

 



 

教育長     質問等ないか。 

 

教育長    「議案第２１号 就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり承認する。 

 

 

 

【報告事項】 

教育長    「令和元年度坂井市教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検・評価

報告書（案）」について、事務局の報告を求める。 

 

教育総務課長  （令和元年度坂井市教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検・評

価報告書（案）について説明） 

 

教育長     質問等あるか。 

        この報告書は、議会にも報告させていただく予定である。よろしくお

願いする。 

 

 

教育長    「令和２年度坂井市一般会計補正予算（第８号、第９号）にかかる事業

概要」について、事務局の報告を求める。 

 

関係課長    （令和２年度坂井市一般会計補正予算事業概要について説明） 

 

教育長     資料８ページについて、光熱水費は例年と比べて何パーセント位アッ

プしたのか。また、学校の規模（児童生徒数）に比例しているのか。 

         

教育総務課長  全体として５割程度増えている。また、光熱水費は学校によって様々

で、学校の規模に比例するものではない。補正予算は実績ベースで考

えている。 

 

牧田委員    丸岡南中は光熱水費が多いようだが。 

 

教育審議監   丸岡南中や春江東小などは、建物の性質上、光熱水費が多くなってい

る。また、空き教室で児童クラブを実施している学校なども電気代等

が高くなる傾向にある。 

 

田中委員    資料１０ページについて、お金の戻し方はどうするのか。 

 

学校教育課長  坂井市から学校に戻して、その後は、中学校だと、学校から保護者に

振り込みするとか、小学校だと卒業式などの費用として使う等、学校

毎での対応となる。 

         

教育長     例えば６万円かかった場合、３分の１の２万円で済むことになるのか。 

 

学校教育課長  計算すると、２万８千円の負担となる。このほかに、６千円分のクー

ポンが付いてくるので、実質２万円ちょっとの負担となる。 

 

若松委員    行事が少ないので、今年は卒業アルバムが大変だと思う。 



 

 

教育審議監   どこの運動会でも、写真を沢山撮っていただいているし、マスク無し

の児童生徒の写真なども撮れているので、大丈夫だと思う。 

 

教育長    「みくに龍翔館リニューアルの進捗状況」について、事務局の報告を求

める。 

 

みくに龍翔館参事 （みくに龍翔館リニューアルの進捗状況について報告） 

 

 

【その他】 

教育総務課長   行事予定（１２月分）について説明 

        総合教育会議と１月定例教育委員会、２月定例教育委員会の日程につ 

いて調整。 

        １０月定例教育委員会にて１月定例教育委員会は、１月２６日（火） 

午後１時３０分から開催することに決定したが、１月に総合教育会議

を開催したいので、再度日程調整をお願いする。 

        総合教育会議は１月２１日（木）午前９時から開催する。１月定例教 

育委員会は、総合教育会議に引き続き、１０時頃から開催することに

決定。また、２月定例教育委員会は２月１７日（水）午後１時３０分

から開催することに決定。 

なお、１２月定例教育委員会は、１２月２２日（火）午後１時３０分か

ら開催する。 

 

生涯学習スポーツ課長 （ふるさとづくり大会について説明） 

         

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




